

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben, sondern Erlösung.*

Traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, Bruder, Schwager, Onkel und Cousin

Roland Niklaus-Lehmann

Nach kurzer, schwerer Krankheit durfte er heute in seinem 74. Lebensjahr friedlich einschlafen.

3600 Thun, 28. Juli 2016
Bürglenstrasse 47

Wir vermissen dich:
Rosmarie Niklaus-Lehmann
Helga und Hans Lobsiger-Niklaus
mit Familie
Silvia Zingre-Lehmann
mit Familie
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung mit anschliessendem Trauergottesdienst, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Freitag, 5. August 2016, um 15.30 Uhr im Krematorium Thun statt.